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9 月 7日水曜日  J ビレッジおいて、 2022-23 年度 
第 5回例会が開催されました。 
 
1. 会長 藤田大あいさつ・ご来賓紹介 

こんにちは。第５回例
会にご参加有難うござ
います。本日のゲスト
をご紹介します。 
2022-23年度 地区会
員増強委員会 委員の

増子様（浪江ロータリークラブ）当クラブの西
山様より会員増強の貴重なお話をしていただき
ます。来週は、9/14 日 ガバナー公式訪問で
す。ドレスコード 上着・ネクタイ・バッジ着
用です。女性の方は、それに並ぶような感じで
お願いします。10/19 日 未来計画委員会主催で
例会の後に、会員セミナーを予定しておりま
す。講師は、赤井会員・西山会員です、ぜひ３
年未満の会員の方・興味のある方、ロータリー
をしっかり学ぶチャンスですので、是非ご参加
宜しくお願い致します。 9/17 日 親睦委員会
による親睦ゴルフコンペです。まだ席に余裕が
ありますので、奮ってご参加ください。 

  本日のロータリーの勉強会 

  みなさん スマホのカメラを翳して、QR コード
をお読みください。 

  左側・・遅くなりましたが、ホームページ今年
度に更新しました。ぜひご覧くださ
い。 

       
  右側・・フェイスブック形式です。今までは、

私が行っておりましたが、何方かに例
会の写真等を撮っていただき、都度写
真等載せ更新していただきたいと思い
ます。お力をお貸しください。 

 
  「ボックス」について簡単にご説明します。 
  「財団 BOX」・・・ロータリー財団へ 

           年間目標１５０＄/人 
  「米山 BOX」・・・ロータリー米山へ 
           年間目標 15，000 円/人 
  どちらも公益社団法人になっております。 
  皆様のとこに領収書が届きます。確定申告時 

に所得税控除等を受けることができます。 
  「ポリオ BOX」・・・ロータリー財団へ 
       ポリオ撲滅のため 
  「スマイル BOX」・・・クラブ運営資金    
       クラブが自由に活用出来ます 
  「記念事業 BOX」・・・クラブの事業に活用 
       平時より今後を見据えた為の積立 

 
本日は、例会ご出席 有難うございました。 
 
 4.委員会報告 
☆財団ボックス      14 人 27 口 27,000 円 
（地区会員増強増子様・西山様ようこそ）藤田会長 

 ☆ポリオ根絶ボックス  １２，０００円 
☆米山記念ボックス      11 人 19 口 19,000 円 
☆スマイルボックス  15 人 22 口 22,000 円 
（浪江 RC 増子様 メーキャップ含め４口） 
☆記念事業ボックス   6 人  7口 7,000 円 
（浪江 RC 増子さんの卓話を祈念して）遠藤会員 
☆出席委員会 出席率 92.31%（メーキャップ含む） 
引き続き ご出席宜しくお願いします。 

   
6.ゲスト卓話 
 地区会員増強委員 増子 義夫様（浪江 RC） 
 地区会員増強委員 西山 由美子 会員 
 貴重な時間をいただきまして、有難うございます。 
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 二人で前半・後半の構成で行います。 
会員増強委員 西山由美子会員より 

 

富岡ロータリークラブは、スタートから２ケ月ほどで
会員４名の純増になっております。素晴らしいです。 
国際ロータリーの現状は、この数年は、１２０万人を
行ったり来たりです。１９８９年以降女性会員が認め
られてから、男性が減って、女性が増えて今になって
おります。RI 会長は、女性会員を目標３０％３６万人
目指しております。将来的には、６０万人迄伸ばした
い。日本国内の現状は、今年３５％の減です。会員増
強は、「今やらなければ、いつやるのかということで、
会員全員で取り組みしなければなりません。 

 
 （ピンク色・・・女性会員 年々会員増） 

六つ？の課題 

① ロータリーはどんな組織なのか？ 
② なぜロータリーに入会したのか？ 
③ なぜロータリーを続けているのか？ 
④ なぜ会員が減少しているのか？ 
⑤ なぜ入会する人が少ないのか？ 
⑥ なぜ退会する人が多いのか？ 

それぞれの答えに意義や考えが現れるかと思います。 
会員増強委員 浪江 RC 増
子 義夫様より 

 
高崎ロータリークラブの事例を紹介しながら、ご説明
をさせていただきます。 

 

高崎 RC 田中 久夫様 高崎経済大学経済学部教授 
2017-18年度 第 2840 地区 ガバナー 
主な著書として、「商法と税法の研究」「税務会計論序
説」「商法と税法の接点」「不動産投資」「会計額を学ん
だあとの法人税法セミナー」等 
 

クラブが抱える平均的な４つの問題点 

① シニア会員自らが自覚するべきことを正しく認識
していないこと。 

② 新会員のフォローが不足していること。ロータリ
ーの理解浸透（教育）について前向きに取り組んで
ないこと。 

③ その年の会長・幹事がやる気がない。 
④ 若手・女性を入れられない。 
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会員増強ノウハウ 

1.クラブ全会員に携行させた「三種の神器」 
 ①入会申込書 
 ②高崎 RCの簡単プロフィール 
 ③ロータリーを説明できる簡単な印刷物 
2. 候補者が入会をためらったら 
誰々に相談してから→直談判 

 今仕事が忙しいので、しばらく経ってから→ 
 「しばらく」をどのように理解するか 
3. 毎月必ず開催した「夜間・会員増強会議」 

① 若手メンバーを集めた：５～６人招集 
② シニアメンバー：招集しない 
③ メンバーから候補者リスト（１人 10 人候補）

を収集：重複する人 20 人を絞る 
④ その場で優先順位付け（重複候補者入会確率

高い） 
⑤ 順番に電話攻勢：推薦者が交代してさらに説

得 
⑥ 「話を聞く」という回答を得たら、間髪を入れ

ず翌朝訪問：気が変わらないうちに。 
4. 新会員を迎える「例会」等の工夫 

① 例会場の着席場所を毎回「抽選」 
② 点鐘前に３０秒「握手タイム」を設ける 
③ 他クラブとの夜間例会を積極的に開催 
④ クラブを超えて集うグループを作った 
⑤ 新会員こそ役職を就けた 
⑥ 若手会員を地区に積極的に出向させた 

5.「会員増強」の本当の目的とは 
 「ロータリーに入ることがどれだけ本人の為になる 
  か」ということを「その本人自身が理解してくれ

ること」が大切。 
 これこそが、クラブへの奉仕・地域社会への奉仕 

 その人への奉仕になるはずです。→最強クラブ 

熱き志による熱意と闘い続ける行動 
皆様の熱意と友情とご協力を切にお願い申し上げ
ます。 

 
 
8.幹事報告 
〇次回ガバナー公式訪問  9 月１４日（水） 
 9：30～10：20 会長・幹事会 
10：30～11：50 クラブ協議会 
12：00～13：00 例会（ガバナー卓話） 
当日は、ドレスコード（上着・ネクタイ） 
会員バッジは、くれぐれも忘れないように。 
クラブ協議会には、年次計画書持参です。 
 
〇9 月 11 日（日）ロータリー財団「クラブ活性化

ワークショップ」オンライン開催 
    参加 ロータリー財団委員長 西谷友里 
    参加 国際奉仕委員長 西山由美子 
〇9月 17日（土）親睦ゴルフコンペ 
    参加 藤田会長・鹿股幹事・荒浪会員 
       早川会員・北郷会員・渡辺会員 
       渡部会員・秋本会員・吉田会員 

 〇9 月 17 日（土）社会・国際奉仕委員会セミナー 
     参加 社会奉仕副委員長 林政典 
     参加  国際奉仕委員長 西山由美子 
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 
 


